

**United Nations Commission on the Status of Women**  
**Fifty-seventh session**  
**4 - 15 March 2013**  
**New York**

**INTERACTIVE EXPERT PANEL**

**Multisectoral Services and Respo( )0c**

En nuestro país no obstante los avances importantes y novedosos destinados a la eliminación de las Violencias contra niñas, mujeres y adolescentes, aun precisamos impulsar políticas públicas que no se detengan frente a los convencionalismos, prejuicios y abusos de poder que merodean y se ejercen cotidianamente contra las mujeres. Pero, a partir del proceso de refundación de la Argentina, iniciado a partir del año 2003, y la convocatoria que me hiciera el Presidente de la Nación, Dr. Néstor Kirchner y debido al compromiso con la temática de nuestra Presidenta, contamos con un recurso fuerte, la ley 26485 de Protección Integral para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia contra las Mujeres en los Ámbitos en que se Desarrollan sus Relaciones Interpersonales que es un paradigma de avances en el persistente tema de la violencia contra las mujeres. Conduce inevitablemente a la intersectorialidad porque no solo convoca a los sectores públicos, económicos y sociales, al mismo tiempo ha generado acciones concretas y proyectos que se desarrollan en terreno mediante programas y gestiones permanentes.

**La intencionalidad política de la Ley, que si bien tiene puntos en común**



clínica se realice una sola vez con el médico del hospital y el de la policía en conjunto. Cuando el juzgado solicita su declaración, se acompaña a la víctima a realizar la identificación del agresor en una pantalla de computación que posee la policía mostrando



Esta ley introduce temas escasamente visibilizados como la violencia en obstetricia y las violencias económicas que se registran particularmente en las víctimas de violencia familiar y las víctimas de trata sexual y laboral rescatadas. Constituye un marco

**decisiones políticas impostergables y desafiantes en relación con los derechos de las mujeres. Aun un universo de mujeres padece violencias que no se aminoran ni se evitan mientras los patriarcado internacionales se limiten a leer y ratificar nuestras conclusiones al mismo tiempo que mantienen sus privilegios y sus crueldades.**